

COMENIUS Project Turning Ideas Into Actions

Project meeting in Lycée Joseph Gaillard, Fort de France, Martinique



From 16th November 2013 till 23rd November 2013

Journal de bord



Le samedi 16 novembre, nous sommes arrivés avec nos valises, à l'aéroport d'Orly, notre rendez-vous, vers 14h. Direction la Martinique !!! Dans l'avion je me suis mise à côté de Marie, ma copine. Le vol était long mais nous ne nous sommes pas ennuyées ! A l'arrivée, à Fort de France, j'ai vu mais correspondante, elle s'appelle Athéna et elle a 15 ans, elle est très gentille. Quand je suis arrivée chez elle, j'ai mangé, puis je suis allée me coucher car j'étais très fatiguée.

Le dimanche 17 novembre, le matin je suis allée à la foire agricole avec Athéna et son papa. J'ai appris beaucoup de choses sur la banane et sur les autres spécialités de la Martinique. Après, je suis allée visiter la boulangerie du papa et de la maman d'Athéna car ils sont boulangers. L'après midi, nous sommes allés a la plage avec des amies d'Athéna. L'eau était très chaude, et la plage était magnifique. Le soir, au diner, j'ai mangé des spécialités de la Martinique, j'ai trouvé ça très bon !!

Le lundi 18 novembre, je suis allée au lycée Joseph Gaillard, le lycée d'Athéna et elle m'a présenté à tous ses amis, j'ai assisté à un cours de mathématiques. Plus tard dans la matinée, Mathieu, Marie, Pierre Louis, les trois élèves français de notre délégation et moi avons présenté notre power point sur la banane. J'étais un peu stressée de parler devant tout le monde, mais tout c'est bien passé. L'après midi, nous avons fait du sport, du step et du basket. Je me suis fait une amie italienne qui s'appelle Kristie et elle est très gentille. Le soir, je suis retournée à la boulangerie avec Athéna.

Le mardi 19 novembre, nous avons pris le bus pour aller dans un grand bâtiment du Centre des Sciences. C'est là que nous avons visionné un film sur le volcan de Saint-Pierre qui a été en éruption en 1902, après, nous avons repris le bus pour aller sur une plage. Là bas, nous

avons mangé puis nous nous sommes baignés. Il y avait de grosses vagues !! L'après midi, nous avons été visité un musée où nous avons appris comment on fabrique le rhum et le sucre. J'ai trouvé cela intéressant !

Le mercredi 20 novembre, le matin nous avons pris le bus pour aller au musée de la banane. **Maintenant, nous savons tout (ou presque) sur la banane**! Le midi, Athéna et moi avons mangé au Mac do avec Marie et Johanna, sa correspondante. L'après midi, nous avons été toutes les quatre faire les magasins pour acheter des souvenirs pour nos familles. Puis, Athéna et moi sommes rentrées à la maison.



Le jeudi 21 novembre, nous sommes allées au lycée et j'ai assisté à un cours de SES (Sciences économiques et sociales). Ensuite, nous sommes allées avec le groupe au CDI où nous avons fait des recherches sur le tourisme en Martinique afin de préparer un power point. A midi, nous avons déjeuné à la cantine. L'après-midi, nous avons poursuivi, dans notre atelier, notre dossier du matin.

Le vendredi 22 novembre, nous avons pris le bus pour aller sur une base nautique, dans la mangrove, pour faire du canoë kayak, nous étions par deux et j'étais avec Marie. Nous avons traversé une rivière de boue avec plein de grosses racines d'arbres, c'était magnifique. En ramant, nous sommes arrivées jusqu'à la mer. Nous avons mangé sur une petite île accessible seulement par bateau, nous sommes baignées, l'eau était très belle et chaude.

Le samedi 23 novembre, c'était déjà bientôt la fin de notre séjour. Je suis restée dans la famille toute la journée, j'ai préparé ma valise et nous sommes partis vers 18 heures pour l'aéroport, retour vers La France.

J'ai passé un agréable séjour qui me laissera plein de bons souvenirs, j'ai vécu des moments très forts et émouvants et j'ai été accueilli par une famille adorable que je n'oublierai jamais!

Je ne sais pas pourquoi j'ai été particulièrement choisi mais je dirai simplement un grand

MERCI

